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Жители Горловки хотят смотреть отключенные российские каналы, и помочь им в этом
решил городской голова Евгений Клеп. Напомним, 25 марта окружной
административный суд Киева постановил временно приостановить вещание основных
российских телеканалов украинскими трансляторами. Сделано это было по иску
Национального совета Украины по вопросам телевидения и радиовещания.      
  После ряда обращений муниципалитет подготовил необходимые обращения для
возобновления трансляции на территории города российских телеканалов.

  - Я считаю, что решение об отключении российских телеканалов было
скоропалительным, - подчеркивает Евгений Клеп. - Да, были факты трансляции
неоднозначной информации, но, по моему мнению, жители имеют право знать различные
точки зрения, и самостоятельно давать оценки.

  По мнению городского головы, запреты являются наименее эффективным методом.
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